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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 04.09.2014 
 
Kurztitel  
 
Umgang der LH Magdeburg mit Kündigungen von Nutzungsverträgen für Kleingärten trotz 
vorhandener Nachmieter 

 

 
 
Immer wieder kommt es zu Problemen im Umgang der LH Magdeburg mit Kündigungen von 
Nutzungsverträgen für Kleingärten bzw. Wochenendgrundstücken, selbst dann, wenn 
ernsthaft interessierte Nachmieter/innen präsentiert werden, die für eine Übernahme bzw. 
Fortsetzung von Pachtverträgen zur Verfügung stehen.  
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Warum ist die Landeshauptstadt Magdeburg aktuell nicht an einer Fortsetzung des 
Pachtvertrages der Frau Barthel durch einen beigebrachten Nachmieter interessiert? 

 
2. Warum wird seitens der LH Magdeburg bei durch die LH Magdeburg verursachter 

Nichtfortsetzung von Pachtverträgen keine Entschädigung gezahlt? 
 

 
 
 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Stadtrat 


